DONALD MACALISTER CORNETT

Né à Kingston (Ontario) en 1918, M. Cornett est titulaire d'un baccalauréat ès arts avec spécialisation de l'Université Queen's depuis 1947. Il s'est joint à l'armée canadienne avec le grade de lieutenant en 1940 et, après avoir servi au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe, il a obtenu son congé en 1946 avec le grade de major. Entré au Ministère des Affaires extérieures en 1947, M. Cornett a été affecté à Oslo, à Copenhague, à Canberra, à Karachi et, de 1962 à 1965, il a été haut commissaire au Ghana. Depuis janvier 1965, M. Cornett a été à la tête de la Direction du désarmement, de la Direction du Commonwealth, et de la Direction des institutions du Commonwealth au Ministère des Affaires extérieures.

M. Cornett a épousé Marjory Lindsay. Ils ont trois enfants.

CHRISTIAN HARDY

M. Hardy est né à Montréal en 1923. Il a étudié au Collège des Jésuites de Québec où il a obtenu un baccalauréat ès arts en 1943, puis à l'Université Laval où il obtint en 1945 un baccalauréat en sciences sociales puis, en 1946, une maîtrise en sciences (sociologie). M. Hardy est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1947 et a été affecté par la suite à Chicago, à Rio de Janeiro, et à Paris. Il a été ensuite, de septembre 1967 à août 1969, ambassadeur au Liban et auprès de la Jordanie et de la Syrie, puis depuis octobre 1969, ambassadeur au Brésil. A Ottawa M. Hardy a travaillé à la Direction de l'Amérique latine et a été directeur du Bureau de la gestion du personnel au Ministère des Affaires extérieures.

M. Hardy a épousé Henriette Houle. Ils ont trois

GERALD FRANCIS GEORGE HUGHES

Né à Sayabec (Québec) en 1919, M. Hughes a obtenu un baccalauréat en sciences (génie électronique) de l'Université du Nouveau Brunswick en 1940. Il s'est joint à la marine en 1941 avec le grade de sous-lieutenant et a obtenu son congé avec le grade de lieutenant-commandant en 1945. M. Hughes est entré au Service des délégués commerciaux en 1945 et a été affecté à Glasgow, à Ankara, à Istanbul, à Beyrouth, à Stockholm et à Rome. A Ottawa, il a été directeur adjoint (personnel) puis directeur intérimaire du Service des délégués commerciaux, et directeur de la Direction de la promotion industrielle au Ministère de l'Industrie